

ABSTRAK

Gessty Suci Wulandari (2008/02603): Analisis Simpanan Masyarakat Pada Perbankan Di Sumatera Barat. Skripsi Program Studi Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Di bawah Bimbingan Bapak Dr. H. Hasdi Aimon M.Si dan Ibu Melti Roza Adry, SE. ME.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: (1) Pengaruh PDRB Perkapita terhadap simpanan masyarakat pada perbankan di Sumatera Barat, (2) Pengaruh return dari tabungan terhadap simpanan masyarakat pada perbankan di Sumatera Barat, (3) Pengaruh jangkauan layanan perbankan terhadap simpanan masyarakat pada perbankan di Sumatera Barat (4) Pengaruh PDRB Perkapita, return dari tabungan dan jangkauan layanan perbankan secara bersama-sama terhadap simpanan masyarakat pada perbankan di Sumatera Barat.

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif, time series, dan sekunder dari kuartal I tahun 2002 sampai dengan kuartal IV tahun 2012. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi dan studi perpustakaan. Model analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan metode ordinary least square (OLS). Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan induktif. Analisis induktif mencakup : Uji multikolinearitas, Uji autokorelasi, Uji heterokedastisitas, Normalitas sebaran data, Koefisien determinasi, Uji t, Uji F dan untuk melakukan peramalan terhadap simpanan masyarakat digunakan metode ARIMA (Autoregressive Integrated Moving Average).

Hasil penelitian ini adalah: (1) PDRB Perkapita berpengaruh secara signifikan positif terhadap Simpanan Masyarakat Pada Perbankan di Sumatera Barat ($\text{prob} = 0,000 < \alpha = 0,05$) dengan tingkat pengaruh sebesar 3,537 (2) Return dari Tabungan berpengaruh negatif terhadap Simpanan Masyarakat Pada Perbankan di Sumatera Barat ($\text{prob} = 0,195 > \alpha = 0,05$) dengan tingkat pengaruh sebesar $-0,020$ (3) Jangkauan Layanan Perbankan berpengaruh signifikan positif terhadap Simpanan Masyarakat Pada Perbankan di Sumatera Barat ($\text{prob} = 0,016 < \alpha = 0,05$) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,124 (4) secara bersama-sama PDRB Perkapita, Return dari Tabungan dan Jangkauan Layanan Perbankan berpengaruh signifikan positif terhadap Simpanan Masyarakat Pada Perbankan di Sumatera Barat dengan probabilitas 0,000.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menyarankan kepada para pemegang otoritas moneter untuk dapat menjaga stabilitas tingkat suku bunga guna memberikan pengaruh positif terhadap peningkatan simpanan masyarakat pada perbankan di Sumatera Barat sehingga nantinya menjadi sumber modal bagi para investor dan berdampak pada pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat.